

第769回 航海日誌 (Formosa122回)

出航日時 2009.09.20 09:18 ~ 2009.09.22 17:00
 寄港地 江之浦 安良里 雲見 岩地 岩地 宇久須 安良里 八木沢 江之浦
 気象 9月20日 快晴 9月21日 快晴 9月22日 快晴
 3日間とも 風・波浪 殆んど無し
 Captain Mamoru.O Family Yuzo.O
 Crew Kazuhiko.S Hideyuki.T Jun.Y Mie.M 合計 6 名
 Menu 20日 昼 中華丼 夜 B B Q 21日 朝 色々 昼 カレーうどん 夜 なべ
 22日 朝 色々 昼 うな丼

2009.09.20

台風一過の晴天 鏡の様な海面で大瀬岬を越えてもうねりもない、セーリングを楽しむ程の風もなく一路機走にて南下する、昼食の為安良里に入港、安良里出航直後Junくんの流したトロール針に30cm大のイナダがヒット、俄然釣り気が湧くが以後は空振りだ。石部港に入港予定を連絡をした所、海老漁が始まり岸壁係留が出来ないとの回答で隣の雲見港を覗く、雲見港はダイバー船と漁船が一杯にて入る余地がなく岩地を目指して戻る、久しぶりの岩地、でもトイレも温泉も海水浴場近くで遠すぎる、でも周辺には誰も居ない落ち着いた雰囲気だ、夜のBBQを岸壁を独占してのんびり 超たくさんの具材をを焼いて食べる。が山からの吹き降ろしが寒い!!

2009.09.21

昨夜は蚊の攻撃に悩まされる、岸からかなり離れた岸壁なのに何処から来るのか、全員が刺された、明け方になって蚊取線香で防御するも遅し、南から冷たい風が吹込み長袖を含めて3枚も重ねないと寒さを感じる。石部と違って近くに温泉もないので、本日の目的地は温泉のある所にする予定。風 南2-3m/sec 宇久須を目指してAM10時出航 宇久須港係留中にSeaDog のIwanabe氏がマリッジットに乗って現れる、黄金崎沖合いに係留中との事で早速横抱きに係留させて貰い今回はじめての海水浴を・・・普段積極的に泳ぐ事のないYuzoが真っ先に飛び込み驚く・・・気持ちの良い海水浴を楽しんだ後、今夜の泊地は安良里と決め、安良里へ移動、漁協に係留料を支払い初めて対岸へ・・・対岸の岸壁では鯛の大群が回っており早速釣り糸を・・・入れ食いで釣れた鯛を3枚に下ろして生姜醤油で食べた時の美味さは格別だった、釣れたもの全部をあっという間に食べ尽くす。

2009.09.22

安良里の対岸は釣人が多いも全く静かな入江だ、外灯やトイレも整備され町で清掃員(町民ボランティア?)がキレイに掃除をしてくれてある、驚いた事に朝一番で美しいご婦人がユニフォームを着てごみ収集に歩いて車や釣人に声を掛けている我がアンタレス3世にもゴミを・・・との事で昨日の分を全部出させて貰った。

以前に乗船したことのあるSatoyoshiさんが25ftのパワーボートで来航一緒に夕食と朝食をとる。10時安良里を後に八木沢に向かう、薄い雲が晴れに変わり暑い夏の陽射しが戻る、11時前八木沢に入港、風も波もない素晴らしい天気だ。八木沢の港は浅く注意を要するが静かで人も少なく到着ける、Mieちゃんが毎年泳ぎに来る所なのでその場所を教えて貰った、夏は良い場所だ!! 昼食後早めに準備して帰途に付く(最後にガス切れと清水切れ、ガスは予備があるも清水切れは困った)

ともあれ3日間はあるという間に過ぎ去り、お蔭様でクルー全員の怪我も事故も無く素晴らしいクルーズを愉しませて戴いた、感謝!!

